
  

 

 

 

 

   松波正信さんにお越しいただきました 

 ６月２８日の１時間目に、サッカー元日本代表＆ガンバの選手やコーチを務めている松波正

信さんが、十五中の１年生に向けてお話をしてくださりました。松波さんがどんな経緯でサッ

カーのプロをめざし、どうやってその夢を叶えたのか。夢を叶えて J リーグのチームに入り、

日本代表に選ばれてからの苦労話、そして中学生のみんなに向けてのメッセージをお話してく

ださりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 同じ言葉でも、松波さんの口から聞くと違う言葉のように感じましたね。松波さんのメッセ

ージを胸に、日々生活してほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《みんなの感想》 

◆お互いに意見をぶつけ合うことが大切だと分かった。 

◆夢を実現した松波さんでもつらいことがあったけど、それでもやり続けることができるのは

すごいなと思った。 

◆夢がある人もない人も新しい一歩を踏み出すことが大事だと思いました。毎日少しでも勇気

を出して、チャレンジすることが大切なので、少しでも頑張ってみたいです。 

◆僕は今、将来の夢はありませんが、生活していく中で何か夢をみつけるかもしれません。そ

のときは、松波さんのように必死に夢に向かって努力したいです。 

◆夢は簡単にかなうものではないけれど、かなえるためにあきらめずに努力し続けることが大

切だと分かった。 

◆夢をつかむためには何か行動することが大切だと知りました。そしてもしも夢がかなったら、

次の目標を立ててどんどん上を目指していきたいなと思います。 

◆選手として体をつくったり、練習したり、育成選手を観察して分析したりして、いろいろな

努力や工夫をして一つ一つを頑張ってきた松波さんはすごいと思います。 

◆いくら練習してもうまくいかないときは見方を変えて、工夫してみたり、もう少し頑張ろう

としたりしていきたい。 

◆今の私にも夢があるのでそれに向かって行動に移していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

44 期生 No.１５ 

2022 年７月１２日（火） 

松波さんのメッセージまとめ 
◎ 仲間とたくさん話す事が大事！ 
◎ 大変な時期は、周りの人に相談！ 
◎ 今は夢がなくても、毎日一生懸命なら大丈夫！！ 

保護者の皆様へ 
明日から懇談が始まります。各担任からは１学期の学校でのお子様

の学習面・生活面について、夏休みの過ごし方などを、保護者の皆様

からはご家庭でのお子様の様子をお聞かせいただければと思います。

気温が高くなったり雨が降ったりと、天候が不安定な予報の中ではあ

りますが、よろしくお願いいたします。 

 


